

EDITORIAL EN ESPAÑOL

¡Y llegamos a la séptima edición de la REABTIC! ¡Es increíble que ya pasaron tres años de sus comienzos! El tiempo pasa de ese primer volumen sin saber lo que sucedería en el futuro. En ese año 2014 presentamos oficialmente la revista junto a mi colega Gustavo Griebler, el fundador brasileño, en el V STIN realizado en la URI de Santo Ângelo.

Además, el año pasado, la revista fue enriquecida con la incorporación de nuevos editores-jefes: Dalvan Griebler y Samuel Souza (Brasil) y Ricardo Salvador (Argentina) que contribuyen con su importante experiencia académica y profesional.

A partir de ese momento, se realizó un importante trabajo de los editores-jefes con la finalidad de identificar cada artículo con un DOI para facilitar las citas bibliográficas, teniendo en cuenta los estándares internacionales de publicación. Por otro lado, en esta edición el lector encontrará tres artículos invitados, dos de los cuales surgieron de la selección entre los artículos presentados en el VIII STIN / V SABTIC que se realizó en la ciudad de Três de Mayo, RS, en mayo de este año.

Para finalizar este editorial, queremos compartir con todos nuestros lectores que el día 5 de septiembre fuimos invitados a participar en las 46 JAIIO (Jornadas Argentinas de Informática e Investigación Operativa) que se realizarán en la ciudad argentina de Córdoba. Estamos muy contentos y agradecidos con toda la organización de este importante evento para América Latina, especialmente con Héctor Monteverde que nos hizo llegar una invitación formal a todo el equipo editorial.

Les deseo una excelente lectura y seguimos trabajando para mejorar la difusión y calidad de nuestros artículos publicados.

Gustavo Alberto González Capdevila